
OB会現役活動助成金 実績報告 

 

 これまで OB会では現役生の様々なチャレンジについて、現役活動助成金制度によるバ

ックアップを行ってきました。今年からはさらなる制度の拡充を目指し、申請方法の明確

化や制度自体の見直し作業を進めております。また、かつて助成を受けた経験のある H19

入学の志村さんにもご協力いただきまして、現役生へのアンケートや PR活動を行うことが

できました。その結果、今年は以下 3名の方に助成を行っております。 

 

H20入学 林 雅洋 さん 

H21入学 柘植広貴 さん 

H21入学 櫻井 駿 さん 

 

 たくさんの現役生たちが素晴らしい経験を得られるよう、今後も OB会では現役生に助

成していきたいと思っています。この助成金制度は OBの皆様からの会費によって成り立

っておりますので、皆様ぜひ後輩たちのためにも会費の納入を今後もお願いしたいと思っ

ております。また、この助成制度につきまして詳細が決まりましたら、皆様にもご報告さ

せていただきます。 

 

 それでは、次のページから助成を受けた方のツアー報告書を載せております。今と昔で

変わったこと、変わらないことを、皆様の思い出と照らし合わせながら読むと、面白いか

もしれませんね。かなりボリュームありますが、ぜひご覧ください。 


